



# Würdige Ehrung für VDHM/Yamaha

Im Zuge der diesjährigen Jugendblasorchester-Wettbewerbe in Linz wurden die langjährigen Partner der Österreichischen Blasmusikjugend für ihre tolle Unterstützung der vergangenen Jahre geehrt.

Bereits seit 2006 besteht zwischen VDHM/Yamaha und der Österreichischen Blasmusikjugend eine Kooperation mit dem Ziel, die musikalische Jugend- und Breitenbildung auf höchstem Niveau zu fördern und wesentliche Impulse zur positiven Weiterentwicklung des österreichischen Musikwesens zu setzen. Im Rahmen der Jugendblasorchester-Wettbewerbe ehrte Bundesjugendreferent Helmut Schmid die fünf Kooperationspartner für ihre fast 10-jährige Unterstützung und die innovativen Impulse, die in diesem Zeitraum gemeinsam gesetzt wurden.

Der Name VDHM ist das Resultat der Aneinanderreihung der Anfangsbuchstaben unserer Musikhäuser Votruba, Danner, Hinteregger und MUSIK AKTIV. Vor mehr als zehn Jahren haben sich die Leiter dieser Musikhäuser zusammengefunden und sind Partner und Verfechter einer gemeinsamen Sache

geworden – Musizieren ist für VDHM eine fundamentale Tragsäule unserer Kultur und unserer Gesellschaft. Christian Sonnleitner ist Bereichsleiter der Firma Yamaha Österreich und ist sehr vernetzt und verbunden mit der Blasmusikszene. Yamaha strebt neben der Produktion und dem Verkauf von Musikinstrumenten besonders innovative pädagogische Projekte und Konzepte in der Musikbranche an, wie die global bekannte „Bläserklasse“.

VDHM/Yamaha unterstützt die Österreichische Blasmusikjugend und somit die musizierende Jugend in Österreich. Durch ihren Beitrag ist es möglich, wichtige Initiativen zu entwickeln und zu verwirklichen. Der ÖBV und die ÖBJ bedankten sich für die tolle Zusammenarbeit und zeichnete die fünf Herren mit dem Verdienstkreuz in Silber des Österreichischen Blasmusikverbandes aus.

Bundeskapellmeister Walter Rescheneder, Christian Sonnleitner, Karl Danner, Bundesjugendreferent Helmut Schmid, Johannes Votruba, Präsident Friedrich Anzenberger, Paul Hinteregger und Josef Pfeiffer (v. l.)

## Johannes Votruba

Nach der Pensionierung von KR Johann Votruba im Jahre 2006 übernahmen seine Söhne Johannes und Thomas das Unternehmen und gründeten dieses in die „Votruba Musikinstrumente GmbH“ um. Das Musikunternehmen, das in Wien beheimatet ist, stellt erfolgreich Blasmusikinstrumente her. Dem hinzu bilden Johannes und Thomas Votruba Lehrlinge zum Holz- und Blechblasinstrumentenerzeuger aus.

## Karl Danner

Die Musikinstrumenten-Meisterwerkstätte Danner ist Karl Danners Erfindung, seine Leidenschaft, seine große Liebe und sein größter Traum, den er vor über 25 Jahren erfüllt hat. Manches hat sich in dieser Zeit nicht verändert: Die Leidenschaft, Musikinstrumente zu verkaufen und zu reparieren, oder die Tatsache, dass Karl Danner zumindest die Hälfte des Tages in seinem Geschäft arbeitet, oft bis in die Nacht hinein.

## Paul Hinteregger

Paul Hinteregger führt in Wolfhert die Musikfirma „Musik Hinteregger“ und ist stets darum bemüht, den umfangreichen Kundenwünschen Rechnung zu tragen und damit dem Unternehmen weiterhin Zukunftschancen im heutigen weltweiten Musikmarkt zu geben. Die lange Firmengeschichte ist den unternehmerischen Fähigkeiten und etwas Glück der Vorfahren zu verdanken. Heute kann gesagt werden, dass die Basis eines Unternehmens nicht nur Tradition, Erfahrung, Kapital und Geld sind, sondern auch besonders die Mitarbeiter, die als großes „Firmen-Kapital“ zu bewerten sind.

## Josef Pfeiffer

Josef Pfeiffer ist Geschäftsführer der Firma Musik Aktiv GmbH & CO KG in Spittal. Josef ist der Sprecher der VDHM-Gruppe und somit auch erster Ansprechpartner der ÖBJ. Ihm ist die Kooperation mit der ÖBJ seit Beginn an ein großes Anliegen – es geht um Zusammenarbeit und Partnerschaft. Sein stetiges Bemühen um die „Musikalisierung“ unserer Gesellschaft und sein unermüdlicher Einsatz dafür zeichnen ihn besonders aus. Viele Impulse und Ideen fanden und finden ihren Ausgangspunkt bei Josef. Die Initiative „Musizieren - ein Zeichen setzen!“ ist ihm dabei ein besonderes Anliegen, das auch auf breite Unterstützung in ganz Österreich stößt.

## Christian Sonnleitner

Christian Sonnleitner ist als Bereichsleiter der Firma Yamaha Österreich sehr vernetzt und verbunden mit dem österreichischen Blasmusikwesen. Die ÖBJ verbindet mit Christian Sonnleitner eine jahrelange und freundschaftliche Zusammenarbeit.